

EDITORIAL

Dr. Benny Márquez¹

La investigación científica es un proceso que, mediante la aplicación del método científico, procura obtener información relevante y fidedigna, para entender, verificar, corregir o aplicar el conocimiento.

Mario Tamayo y Tamayo

Asiduos lectores de la academia de las ciencias, se presenta a vuestra consideración la nueva edición de la revista PostdoctUBA, la cual se encuentra relacionada con temas de sexualidad, investigaciones desarrolladas en artículos científicos, con un espléndido estado de arte, ciencia y filosofía de parte de sus autores con animus de conectarse con un público participante para generar una comunicación asertiva intencionada en generar más explanadas para la sociedad científica del conocimiento.

En el inicio de esta magistral obra se presenta la producción de las Doctoras Mirna Méndez y Mirian Regalado titulada sexo y erotismo en la modernidad líquida con un desarrollo estructural de elementos que se relacionan con la sexualidad y la educación sexual, sus

productoras reconocen que existe la promoción de estas particularidades con notorias restricciones a la pornografía y la pederastia.

De seguidas, se compila la producción del Dr. José Eduardo Hermoso Quintero denominada amor como salud emocional en tiempos transmodernos, se destaca el cuestionamiento del amor como un sentimiento, así como se resalta la importancia del amor para la salud emocional, el autor hace cuestionamiento sobre una posible asociación del amor con necrofilia y biofilia, asociando su producción con el pensamiento complejo.

En la continuación, se tiene en el entramado la producción de la Doctora Denny Morillo, intitulada la sexualidad humana ante el desafío del aprendizaje a lo largo de la vida, la misma permite reconocer a la sexualidad como una forma de fortalecer la identidad con la persona, describe el desarrollo de un aprendizaje continuo, su autora denota que el contexto va a ser determinante para desarrollar la identidad de las personas, las relaciones con sus realidades y el desarrollo de la propia sexualidad.

En el mismo orden, se presenta el producto científico del Doctor Víctor Hermoso y la Doctora Dayana Mc Carthy cuya denominación es investigación de la sexualidad, en la misma se destacan seis discursos sobre sexualidad, a los cuales se le determinaron los métodos investigativos específicos, reconocen los autores que la sexualidad se relaciona con campos de investigación, con un conocimiento

¹ Dr. en Derecho y Relaciones Internacionales. Dr. en Ciencias de la Educación. Postdoctor en Investigación. Cuenta ORCID <https://orcid.org/my-orcid?orcid=0000-0002-4038-4606>. Correo: bennymarquez20@gmail.com.

complejo que conduce a dirigir diversos campos de investigación.

De continuación se suma el artículo del Doctor Gustavo Adolfo Meleán Martínez, cuya titulación es activación de la intimidad psicológica: una mejora en la función sexual, reconoce el autor que la activación de la intimidad psicológica es determinante para mejorar la función sexual y dar el mayor nivel de satisfacción a la pareja, asume su productor que la pareja debe fortalecer comunicación para mejorar el desarrollo de la actividad sexual. De continuación, se presenta el estudio del Doctor Eufreddys Jiménez Toledo y de las Doctoras Yorvis Rios y Yolanda Acosta, el cual tiene por denominación percepción acerca de la educación sexual y reproductiva de la comunidad educativa, en la misma se reconoce que la información que reciben los adolescentes de sexualidad es insuficiente, por lo cual se dan situaciones como la promiscuidad y el embarazo precoz, asumiéndose que debe mejorarse la información respecto de higiene sexual en ese sector etario.

Se tiene el producto de la Doctora Rosa Godcheidt y el Doctor César Castellanos intitulado segregación y diversidad sexual en la universidad. Una narrativa acerca de amazonia, supone el estudio de caso de un estudiante homosexual que encuentra en la universidad un espacio de desencuentro y de segregación que no le garantiza su desarrollo como persona en

encuentros sociales. Por último, el producto intelectual de los Doctores María Pina Di Leonardo, Mirian del Carmen Gil y Elías Antonio Gil Pérez titulado cultura sexual del venezolano. Mirada de dos y de todos desde el prisma de la prevención, cuyo propósito de la investigación fue generar una aproximación teórica con el fin de fortalecer las perspectivas compartidas sobre la educación sexual.

De esta manera, se evidencia en la actual edición de la revista PostdoctUBA una gama de diversas producciones investigativas, con sustentabilidad de fuentes e instrumentaciones metódicas de sus autores que permiten ofertar a los recurrentes lectores e investigadores de la sociedad científica perspectivas novedosas en las cuales la información y formación de la sexualidad se convierten en determinantes, invitado está el público participante a empoderarse de esta producción, socializarla con sus pares y trascender en el ritmo dinámico del evolutivismo disciplinar del siglo XXI

